

NO TEMAS

Evangelio

Del Evangelio de San Mateo (Mt 14, 23-33)

Y después de despedir a la gente subió al monte a solas para orar. Llegada la noche estaba allí solo. Mientras tanto la barca iba ya muy lejos de tierra, sacudida por las olas, porque el viento era contrario. A la cuarta vela de la noche se les acercó Jesús andando sobre el mar. Los discípulos, viéndole andar sobre el agua, se asustaron y gritaron de miedo, diciendo que era un fantasma. Jesús les dijo enseguida: «¡Ánimo, soy yo, no tengáis miedo!». Pedro le contestó: «Señor, si eres tú, mándame ir a ti sobre el agua». Él le dijo: «Ven». Pedro bajó de la barca y echó a andar sobre el agua acercándose a Jesús; pero, al sentir la fuerza del viento, le entró miedo, empezó a hundirse y gritó: «Señor, sálvame». Enseguida Jesús extendió la mano, lo agarró y le dijo: «¡Hombre de poca fe! ¿Por qué has dudado?». En cuanto subieron a la barca amainó el viento. Los de la barca se postraron ante él diciendo: «Realmente eres Hijo de Dios».

Palabras del Papa en la JMJ

De la eucaristía final:

En un pequeño silencio, cada uno repita para sí mismo, en su corazón, estas palabras: No tengan miedo. Queridos jóvenes, quisiera mirar a los ojos a cada uno de ustedes y decirles: no tengan miedo. No tengan miedo. Es más, les digo algo muy hermoso, ya no soy yo, es Jesús mismo quien los está mirando en este momento. Nos está mirando. Él los conoce, conoce el corazón de cada uno de ustedes, conoce la vida de cada uno de ustedes, conoce las alegrías, conoce las tristezas, los éxitos y los fracasos, conoce el corazón de ustedes. Lee vuestros corazones y Él hoy les dice, aquí, en Lisboa, en esta Jornada Mundial de la Juventud: *"No tengan miedo"*. Anímense, "no tengan miedo".

Preguntas para la reflexión

- ¿Podrías enumerar tus miedos, al menos los más intensos?
- Cuando el Papa insistió tanto en las palabras de Jesús “No tengas miedo” ¿Qué sientes? ¿Cómo resuenan en ti? ¿Te dan paz o necesitas algo más?
- ¿Qué sientes al pensar que Dios te conoce completamente, tus alegrías y tristezas y cada cosa que hay en tu corazón y a pesar de todo te dice, “no temas”?

Canción – Huracán – Hakuna Group Music

Me he hecho tantas preguntas
Intentando entender
Me he lanzado a buscarte
Sin saberte ver
Me he asomado al abismo
Me he atrevido a saltar y caer
Y un huracán
Romperá el cielo desde mi garganta
Gritándote: "¿dónde estás cuando me haces falta?"
Y me han dado respuestas
Pero no sé qué hacer
He prometido seguirte
Sin entender
Y hay un eco en lo hondo
Que me empuja hacia ti
Y aunque sea sin sentirte
Te buscaré
Y un huracán
Romperá el cielo desde mi garganta
Gritándote: "¿dónde estás cuando me haces falta?"
Y un huracán
Romperá el cielo desde mi garganta
Gritándote: "¿dónde estás cuando me haces falta?"
Estoy aquí, en el silencio
Estoy aquí, en este viento
Estoy aquí, soy este trozo de pan
Estoy aquí, en tu lamento
Estoy aquí, en este eco
Estoy aquí, soy este trozo de pan
Y un huracán
Romperá el cielo desde mi garganta
Gritándote: "¿dónde estás cuando me haces falta?"
Y un huracán
Romperá el cielo desde mi garganta
Gritándote: "¿dónde estás cuando me haces falta?"

Estoy aquí (y un huracán)
(Romperá el cielo desde mi garganta) estoy aquí
Estoy aquí (gritándote)
Soy este trozo de pan ("¿dónde estás cuando me haces falta?")
Estoy aquí (y un huracán)
(Romperá el cielo desde mi garganta) estoy aquí
Estoy aquí (gritándote)
Soy este trozo de pan ("¿dónde estás cuando me haces falta?")
Y tu huracán
Romperá el cielo desde mi garganta
Gritándome cuánto me haces falta.

Conclusión

Nuestra Señora de la Visitación,
que se fue apresuradamente
a la montaña para encontrarse con Isabel,
haznos salir también
para conocer a los muchos que nos esperan
para llevarles el Evangelio vivo:
Jesucristo, tu Hijo y Señor nuestro. Amén